



Offene Ganztagschule, Ringstr. 116, 49191 Belm
Tel. 05406/ 83150, Fax: 05406/ 831530
Email: info@grundschule-powe.de, Homepage: www.gs-powe.de

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Belm, 19.06.2024

kurz vor dem Schuljahresende schreibe ich Ihnen diese Zeilen im letzten Elternbrief:

Die Anmeldefrist (bis 31.05.2024) **zum Ganztag mit einer Verlängerung** (bis heute, 19.06.2024) **ist beendet**. Die nächsten Anmeldungen sind erst wieder im Dezember für das zweite Halbjahr (Beginn 05.02.2025) möglich.

Sicherheit auf dem Schulparkplatz: Kinder können meines Erachtens in der Regel sicher und mit Freude ihren Schulweg zu Fuß oder mit dem eigenen 2-Rad zurücklegen. Auch können mehrere Kinder aus der Nachbarschaft sich morgens treffen und gemeinsam gehen. Wenn Sie, liebe Eltern, Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen und holen (müssen), achten Sie bitte unbedingt auf die Sicherheit auf dem Schulparkplatz an der Ringstraße. Wir alle tragen die Verantwortung, dass niemand, kein Kind, angefahren und dabei (tödlich im schlimmsten Fall) verletzt wird. Fahren Sie also bitte sehr langsam und umsichtig, nutzen Sie die Parkbuchten zum Ein- und Aussteigen. Sprechen Sie bitte mit Ihrem Kind, dass es nach Aus- und vor dem Einsteigen nicht auf der Auto-Verkehrsfläche, sondern auf den Fußgänger-Wegen geht. Planen Sie bitte ausreichend Zeit ein und nehmen Sie Rücksicht!

In den zurückliegenden Monaten haben Ihre Kinder viel erlebt: Die Lehrkräfte haben neue Lerninhalte vermittelt, das Arbeits- und Sozialverhalten hat sich weiterentwickelt, viele Projekte und Aktionen haben erfolgreich stattgefunden, z.B. das Sportspielesfest mit Einweihung des Roten Platzes, Ausflüge zu attraktiven Lernorten, Games & Ropes, Fahrrad-Parcours, Abschlussfeste, Klassenfahrten, Abschluss vom MOOS-Projekt mit Gästen aus den Familien aus Jg-1, und vieles mehr. Der Terminkalender auf unserer Schulhomepage bietet uns hier einen guten Überblick über die Vergangenheit und zur Gegenwart. Zeitweise wurde im Belmer Schaufenster und in der NOZ über unsere Grundschule berichtet. Auch für das neue Schuljahr sind bereits einige Höhepunkte eingetragen, so z.B. die Klassenfahrt des neuen vierten Jahrgangs, das Belmer Begegnungsfest, der Besuch des Weihnachtstheaterstücks im Stadttheater Osnabrück, usw..

Morgen, am Donnerstag - 20.06.2024, verabschieden wir den Jahrgang 4 mit einer ökumenischen Andacht in der Josef-Kirche. Dazu sind Familienangehörige ganz herzlich eingeladen. Nach der ersten Pause beginnt in der Schule ab 10 Uhr die bekannte Verabschiedungsveranstaltung (Ende ca. 11 Uhr) wie immer am vorletzten Schultag. Insbesondere werden die Viertklässler im Mittelpunkt stehen und der jetzige Jg-2 verschiedene Beiträge zeigen. Ich bitte um Verständnis, dass mit Blick auf die Aula-Größe pro Viertklässler nicht mehr als 2-3 Familienangehörige teilnehmen.

Auch am morgigen vorletzten Schultag findet normal Ganztagsbetrieb statt bis 15 Uhr. Am letzten Schultag, Freitag - 21.06.2024, endet der Unterricht nach der 3. Std. mit der Zeugnisausgabe. Betreuung und Ganztagsbetrieb werden **nicht** angeboten an diesem letzten Schultag. Am Montag, 05.08.2024, beginnt nach hoffentlich erholsamen und erlebnisreichen Sommerferien der Unterricht für die Jahrgänge 2,3 und 4. An diesem ersten Schultag startet auch bereits der Ganztagsbetrieb bis 15 Uhr mit Warmessen.

Am Samstag, 10.08.2024, begrüßen wir die neuen Schulanfänger des neuen Jg -1. Vielen Dank vorab den neuen Drittklässlern, die als Patenkinder Beiträge eingeübt haben und zeigen werden. Danke auch den Eltern des neuen Jg-3, die für die Bewirtung sorgen.

Für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis für schulische Maßnahmen in unserer gemeinsamen Arbeit an Ihrem Kind möchte ich mich bei Ihnen im Namen des gesamten Schulteams herzlich bedanken. Insbesondere bedanke ich mich bei den Elternvertreterinnen und Elternvertretern und dem Förderverein.

Mein Dank gilt auch den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die im neuen Schuljahr nicht mehr in GS-Powe tätig sind, weil sie in den Ruhestand eintreten, oder weil sie z.B. ihre Lehrer*innen-Ausbildung nach einem sehr erfolgreichen Praktikum an unserer Schule weiter fortsetzen.

Alle Reisenden im In- und Ausland mögen hoffentlich gesund und munter wieder nach Belm zurückkehren – in diesem Sinne: Eine schöne Familienzeit und erholsame Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Brill, Schulleiter